

## Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

### Juristische Fakultät gewinnt den Heine-Slam 2016

Düsseldorf - 30.06.16

BY: SUSANNE BLÖDGEN

**30.06.2016 – Mathias Bähr und Nikolaus von Barga haben mit ihrem Beitrag „Sackdoof, feige und verklemmt - ein Schelm, wer dabei Böses denkt!“ den diesjährigen Heine-Slam für die Juristische Fakultät gewonnen. Der Wanderpokal ist damit von der Philosophischen Fakultät – 2015 noch Gewinner – zur Jura übergegangen. Das Finale des Heine-Slam fand am Mittwoch, den 29. Juni 2016, in Hörsaal 3A der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf statt.**

In vier Vorentscheiden hatte das Publikum bereits im Vorfeld bestimmt, wer für die jeweilige Fakultät im Finale antritt. Da beim Heine-Slam jedes Mitglied der Fakultät – vom Erstsemester bis zum Institutsleiter – mitmachen kann, gab es auch in diesem Jahr eine bunte Mischung an Teilnehmern. Von Mathias Bähr und Nikolaus von Barga, die im sechsten Semester Jura studieren, über den Slam-erfahrenen Darius Rupalla und Sozialwissenschaftler Nico Hoffmeister, bis hin zu Mark Schlingens von der Psychotherapeutischen Institutsambulanz der HHU. Mit Prof. Dr. Barbara Weißenberger trat für die Wirtschaftswissenschaften in diesem Jahr die Lehrstuhlinhaberin für BWL (insbesondere Accounting) an.

Bei einem Science Slam präsentieren die Teilnehmer Forschungsthemen oder wissenschaftliche Projekte mit Witz und Charme. Innerhalb von 10 Minuten muss das Publikum überzeugt werden – der witzigste oder originellste Kurzvortrag gewinnt. Hilfsmittel in jeder Form sind ausdrücklich erlaubt, aber keinesfalls erforderlich.

Im Anschluss an das Finale des Heine-Slams 2016 gab es eine Open Air ‚Afterslamparty‘ mit Livemusik der Band ‚The Aggregates‘ vor dem SP-Saal des Asta hinter der Universitäts- und Landesbibliothek.

**Kontakt: Dr. Simone Brandes, philGRAD, Tel.: +49 211 81-13134, Fax: +49 211 81-12244, E-Mail: [Simone.Brandes\(at\)uni-duesseldorf.de](mailto:Simone.Brandes(at)uni-duesseldorf.de)**



Mathias Bähr und Nikolaus von Barga gewinnen den Heine-Slam 2016 (Foto: Tobias Textor)